

Message du président
À l'occasion de la semaine nationale de l'action bénévole
15 au 21 avril 2012

Très chers bénévoles d'ActionS,

Au nom des membres du conseil d'administration de la fondation **ActionS pour le mieux-être de l'enfance**, permettez-moi de vous dire combien vous êtes importants à nos yeux pour faire avancer ce projet communautaire qui grandit petit à petit tel que planifié.

Soyez fiers de faire partie des 12.5 million de bénévoles canadiens qui ont le don d'offrir généreusement de leur temps d'un bout à l'autre du pays pour créer des communautés résilientes et dynamiques.

Malgré le jeune âge d'**ActionS**, nous sommes fiers de l'apport de près de 150 personnes qui ont consacré des milliers d'heures de leur temps, leur expérience et leur énergie afin que nos activités de collecte de fonds se déroulent efficacement et qu'on puisse atteindre nos objectifs et accomplir notre mission.

Grâce à vous et à toutes les personnes et entreprises qui appuient **ActionS**, la fondation fait sa part auprès de milliers d'enfants démunis à travers toute la grande région de Montréal en essayant d'améliorer leur niveau de vie par l'octroi d'un soutien financier ou matériel totalisant plus de 130,000.00 \$ en deux ans.

Merci infiniment pour tout ce que vous avez fait, que vous faites et que vous ferez pour faire avancer la cause de la lutte contre la pauvreté infantile dans notre société et donner une bonne lueur d'espoir à ses enfants afin qu'ils retrouvent leur dignité humaine.

Avec mes meilleurs souhaits pour une bonne semaine nationale de l'action bénévole.

Razek Syriani